

TRAININGSWOCHE VOM 5.-10. SEPTEMBER 2022 IM SCHWARZWALD

Und schon ist sie Geschichte, unsere diesjährige Trainingswoche im Schwarzwald. Doch was für eine Geschichte: Viele spannende Trails an unterschiedlichsten Orten, Negativabgänge und - Enden, Geruchsabnahmen unter besonderen Verhältnissen, Freetrail, Trailen mit Second Scent, selber einmal Flanker sein ... ein reiches Paket an neuen Erfahrungen, das die Teilnehmerinnen in ihren "Trailwerkzeugkasten" legen konnten. Doch was wäre eine Trainingswoche im Schwarzwald ohne gutes Essen und Kaffee und Kuchen? Auch das kam zu keiner Zeit zu kurz. Dass ein gelegentlicher Regenschauer der guten Laune keinen Abbruch tun konnte, war der unglaublich guten Stimmung geschuldet, die die Teilnehmerinnen an jedem Tag aufs Neue zauberten.

Vielen lieben Dank Euch allen, es war eine mega tolle Woche mit Euch! Wir freuen uns jetzt schon auf das nächste Mal und auf die Wiedersehen bei anderen Gelegenheiten.

[Tag 1](#) / [Tag 2](#) / [Tag 3](#) / [Tag 4](#) / [Tag 5](#) / [Tag 6](#)





